Beiträge zur Frage:

Ist der vermehrte Anbau der Brachfruchte, besonders der Kartoffeln, dem Getreidebau nachtheilig? *)

Auch in Sachsen hat man in frühern Zeiten fast durchgängig die Dreifelderwirthschaft eingeführt. Nur die Oberlausitz und das Erzgebirge machten davon Ausnahmen, denn im erstern hat man im Allgemeisnen mehr die Viers und Sechsfelders, im letztern dagegen eine Schlagwirthschaft nach Art der Mekslenburger.

Im Ganzen will in Sachsen die Dreifelderwirthschaft unter mancherlei Modisikationen sich behaupten, und obgleich hin und wieder Fruchtwechselwirthschaften eingerichtet worden, so scheint dieses
System doch nicht zur Allgemeinheit kommen zu
wollen.

Bei der Dreifelderwirthschaft aber, wenn sie nach der gewöhnlichen Weise betrieben wird, ist der

^{*)} S. die erste Lieferung der Schriften und Verhandtun= gen der dkonomischen Geschschaft im Königreich Sachsen. S. 71, u. f.